



Voyage à Brest - Novembre 2024

publié le 26/11/2024

Du 19 au 22 novembre 2024, 37 élèves de 4e-3e CDSG, 3e Bimer et quatre enseignants se sont rendus à Brest. Le projet pédagogique filé sur l'année est articulé autour des enjeux géopolitiques, économiques et environnementaux autour des mers et océans. C'est dans ce cadre que les élèves ont pu séjourner pendant trois jours la base navale de Brest. Ils ont ensuite pu participer à un atelier pédagogique au centre d'Océanopolis sur la question du plastique dans les océans.

L'un des moments forts du séjour a été la rencontre avec l'unité marraine de la classe défense, à savoir le patrouilleur de haute mer, l'EV Le Jacoubet. Grâce au partenariat existant avec la base navale de Brest depuis 2020, les élèves ont pu visiter le bâtiment, rencontrer l'équipage avec lequel ils entretiennent une correspondance et leur remettre quelques présents. Ils ont ainsi pu échanger sur la mission de dissuasion au large de la rade de Brest et dans le cadre d'opérations extérieures, en particulier dans le golfe de Guinée avec la mission Corymbe.

Les élèves sont revenus ravis et enchantés du voyage pédagogique.

Nous ne pouvons que remercier les différents partenaires ayant permis cette réussite : le Ministère des Armées, le CSNJ de Poitiers, la Fédération Maginot, le Foyer socio-éducatif du collège, les Cités éducatives et la fondation Fiers de nos quartiers.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.